

Pour le financement des vitraux de la basilique du Sacré-Cœur

GRENOBLE Un concert avec les Musiciens du Louvre

S.M.

Les Musiciens du Louvre supportent le financement des vitraux de la Basilique du Sacré-Cœur

Dimanche, à la basilique du Sacré-Cœur à Grenoble, les Musiciens du Louvre ont participé à un concert pour le financement des vitraux conçus par Arcabas en collaboration avec le maître-verrier grenoblois Christophe Berthier. Pour cet après-midi exceptionnel, monseigneur Guy de Kerimel, évêque du diocèse de Grenoble/Vienne, et Patrick Gaso, le recteur de la basilique du Sacré-Cœur, ont notamment accueilli le maire de Grenoble.

Au cours d'une brève allocution, les 12 premiers vitraux ont été évoqués, et le nombreux public a été remercié pour sa participation au financement des 12 vitraux restants, qui seront réalisés au fur et à mesure de l'arrivée des dons des particuliers et des entreprises.

C'est sous la direction musicale de Francesco Corti et Nicole Corti pour les chœurs, que les œuvres de Haendel, Corelli et Scarlatti, dont la fameuse "Messe de Sainte-Cécile", ont été exécutées avec brio et ovationnées par le public. Ce concert était organisé par l'association "Art, culture et patrimoine sacré".

Plus d'infos sur le site Web : www.diocese-grenoble-vienne.fr/sacrecoeur1.html





0rpjcmDw8ijlk7gMb_xEkyLfewrCu1ozAQQLrqKDH9y8osFP-bMCZ8[BNNWF1ZTZDZGRh